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Evaluation de la Qualité des Services de Santé: Etude Appliquée a I’Etablissement
Hospitalier Spécialisé d’El-Bouni - Annaba

Résumé

La protection et la promotion de la santé contribuent au bien-étre physique, psychologique et
social de l'individu et a son adaptation dans son milieu social. Ainsi, elle constitue un facteur
fondamental pour le développement économique et social. L’organisation hospitaliere a été
influencée par les mutations et les réformes économiques et sociales caractérisant
[’environnement externe ou elle évolue et dont la qualité du service sanitaire est devenue le plus
important volet dans le secteur de la santé. A travers cet article, nous essayons d’exposer la
réalité de la qualité du service sanitaire fournie par l’établissement hospitalier spécialisé d’El-
Bouni — Annaba.

Mots-clés: Etablissement de santé, service de santé, qualité, satisfaction des patients.

Assessment of Health Services Quality: Applied study in specialized hospital of
El-Bouni - Annaba
Abstract

Health protection and promotion contribute to the physical, psychological and social comfort
of the individual and his unfold in the society. It represents a basic factor in the economic and
social development. The health organization is influenced by the changes, economic and
social reforms characterizing the external environment in which it operates, where the quality
of the health service has become the most important part in the health sector. In this article,
we try to identify the level of healh service quality provided to patients in the specialized
hospital of EI-Bouni - Annaba by using the dimensions of the quality of health services.

Key words: Health institution, health services, quality, patient satisfaction.
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